
№ 質問事項 回答

1 耐震診断は終えているのか？ 耐震改修まですでに実施している。

2 水前寺競技場は、Ｊリーグ規約に適合しているのか？
照明の照度不足や控室等の諸室が少ない等の課題はあるが、概ね規約に適合して

おり、毎年、Ｊリーグとの協議により試合の開催を行っている。

3 公認は何年ごとにあるのか。どのような検査があるのか。

5年に一度検査を受けることとなっており、次回は2023年6月までに受検が必要。

陸上競技場の公認は1種から4種まであり、それぞれにトラックの距離や状態、施

設内容、備品内容等の規定が設定されている。

1種では国体や日本選手権、国際大会が開催でき、2種ではそれ以外の大会が開催

できる。

4 鳩の糞害があるとのことだが、ネット等の対策は考えているのか。 施設の長寿命化とは別に検討している。

5 スポーツ以外のイベント（コンサート等）が開催されることはあるのか。

スポーツ以外のイベントが開催されることは基本的に無い。

コンサートなどは、座席が水前寺競技場のようなベンチ型ではなく、単席型でな

いと難しい。また、近隣にマンション等も多く騒音の問題もある。

6 今回は水前寺競技場だけを対象としたサウンディングなのか？ 水前寺競技場だけを個別に検討している。
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